

■ Schneeschuhverein/Aero-Club Esslingen ■

Langlaufzentrum Segelfluggelände

Die Zeitung hat es ja schon angekündigt: Es gibt Schnee auf dem Schurwald und speziell auf dem Segelflugplatz. Um den hat sich Eduard Beck mit seinem selbst entworfenen Spurgerät gekümmert. Das Ergebnis konnte sich sehen lassen, der Schnee wurde verdichtet und auch eine Spur wurde in den Schnee gedrückt. Schätzungsweise 4km wurden präpariert und als am Samstag die Sonne heraus kam sah es aus wie auf einem Langlaufzentrum im Allgäu, dem

Schwarzwald oder auf der Alb. Die Temperaturen lagen um null Grad und die Spuren waren superschnell, was auch einige Sportler beim Bodenkontakt schnell merkten. Ungefähr 30 Wintersportler drehten ihre Runden, ob nun im Diagonal-Schritt oder im Skaten, alles was eben Spaß machte. Nach getaner Arbeit schmeckte ein Kaffee oder Glühwein im Clubhaus besonders gut. Es wurde noch ein Weilchen fachgesimpelt und alle waren der Meinung: Es hat sich gelohnt

ins Langzentrum Segelfluggelände zu kommen. Vielen Dank an den Aero-Club für die gute Arbeit, schade war nur, dass am Sonntag Tauwetter kam und die schönen Spuren davon flossen. Ein Lob an die Fußgänger und Hundebesitzer, sie haben unsere Loipen weitgehend verschont. Wir sind sicher, es war nicht das letzte Mal, dass man auf dem Schurwald Skifahren kann und hoffen auf Eduard, den Tüftler, der uns den Weg in der Spur vorgibt.



Viel Spaß in der Loipe auf dem Segelflugplatz hatten diese Schneefans.